

令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」

～チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども～

阿蘇の風 2

阿蘇小学校学校だより

No. 3

文責 後藤 昭

令和6年 5月29日

運動会 全日程 無事終了

5月21日(火) 予行練習

この日も全校児童が運動場に集まりました。運動会に向けて、最終チェックの予行練習を行うためです。本番通りにほとんど進めていきました。

赤白団長さんや高学年の係の動きなど、考えながら動いていくことができました。

中には、本番通りにできなくて困っていた子もいたようでした。6年生といえども人前で話したり、表現したりする機会が少ない本校児童にとって、貴重な機会となったことは言うまでもありません。

5月25日(土) 運動会当日



前日午後からPTAの皆様のご協力により、運動会の素晴らしい会場ができあがりました。運動会当日、最高の運動会日和のなか、開会式から閉会式まで児童全員が「夢中」になって走り、踊り、投げ、バトンを渡し、綱を引きました。この現実的な空間の中で「夢中」になることの素晴らしさを児童全員が感じていたと思います。

低学年の表現&団体「玉入れ」 いつも見ても可愛い子どもたちのダンスと一所懸命に球を投げ入れようとする姿。今後の成長がとても楽しみになりました。

中学年の大玉転がし チーム一丸となって「ともに」ゴールを目指す姿も最高でした。懸命にコミュニケーションを取りながら次の人へ渡そうと素晴らしい時間でした。

最後に、高学年、伝統芸能を引き継ぐことの大切さや地域に学ぶことの素晴らしさを、高学年の姿から教えていただいたような気持ちになりました。その中には、「ふるさとを愛す」＝「ふるさとを知る・守る・繋ぐ」ことが含まれていると思っています。

お忙しい中、来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様をお迎えして、本行事が、終えられましたことに感謝いたします。ありがとうございました。